



R 元. 6

No.2

平素より、学校教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。 元号も変わり、気持ちを新たにして共通理解を図りながら、学校と地域が一体となって取り組んでいきたいと思います。今後ともご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。

学校運営協議会、CS 推進委員会 5/7(火)

コミュニティルームにて、今年度第1回目の学校運営協議会を開催しました。

学校の運営方針や各プロジェクトごとに、今年度の重点課題や 取組を説明させていただき、ご承認を得ました。

國澤会長さんや教育委員会から

「目的達成の先にあるものをイメージするとよい。」

「子どもたちに伝統文化を体験させる取組がよい。今後も学校 と地域が一体となってたくさんの方々とのふれあいの中で、

コミュニケーション能力を高めてほしい。」

などの貴重なアドバイスをいただきました。

これらを今後の学校運営に生かしてまいります。ご協力よろしくお願いいたします。



朝のあいさつ運動 5/15(水)

毎月15日に地域の方々が あいさつ運動に協力していただいて います。子どもたちのあいさつの声 もいつもより大きくなりおかげさまで 安全に元気に登校ができています。





交通指導員及び交通安全ボランティアの方たちとの対面式 5/22(水)

5月22日(水)、交通指導員及びボランティアの方々をお招きして、対面式を行いました。事故のないよう、いつも温かく見守っていただきありがとうございます。 これからもどうぞよろしくお願いいたします。









学校を支える三輪小応援団



生け花応援隊「かすみ草」結成!

環境整備~生け花

きれいな花を提供してくださる地域の方々(田村和代さん、尾川イチ子さん、 森山幸子さん)の名前が生け花応援隊「かすみ草」に決まりました。

5月7日(火)、20日(月)には、生け花応援隊「かすみ草」の皆さんがその花を生けてくださったりしました。連休明けの子どもたちは気持ちよく学校生活をスタートすることができました。







大和音頭指導

5月 16日(木)に全校児童が大和音頭の練習を行いました。一つ一つの動きをていねいに教えていただきました。運動会当日も、ポイントに気を付けながら、踊ることができました。ありがとうございました。





環境整備~除草作業

5月11日(土)に明星会(PTA)の除草作業を行い、更正保護女性会や地域の方々にもお手伝いいただきました。また21日(火)のみどりの時間にも来ていただきました。おかげで、学校がたいへんきれいになり、運動会に向け、子どもたちにも熱が入りました。







学校 HP・ブログ もぜひご覧くだ さい。 http://miwae.hikari-net.ed.jp/